



☆学力調査実施☆集中して取り組んでいました☆

12月2日(月)に学力調査を実施しました。事前に配付していた範囲表から目標を立て、計画的に学習することができたでしょうか。計画を立てて実行し、今後活かすことが大切です。また、得点が高い、低いという結果だけでなく、「何ができたのか」に目を向けてほしいと思います。自らを高めようと行動することが何より大切です。

間もなく2学期が終わろうとしています。柏葉祭や定期テスト、部活動の各種大会など、忙しい日々を過ごしながらとてもよく頑張ってきたと思います。4か月後には3学年がスタートです。これまで以上に本気になって様々なことに挑戦することができるよう、今後も、職員一丸となってサポートしていきたいと思っています。



【齋藤 瑠亜さん】

私は学力調査を終えて、全教科諦めず最後まで解くことができ良かったです。しかし、テストが分からず空白だったところがあったので、分かるまで何度も復習し、次同じ問題が出た時に解けるようにしたいです。

【渡邊 由奈さん】

学力調査を終えて改めて受験のことを意識しました。また、この学力調査を通して自分の苦手だった所や再度確認した方がいいところなどが見つかりました。このことを踏まえて受験に活かしたいです。

【井砂 海志さん】

僕は学力調査を終えて、まだ復習が足りないと感じることがとてもありました。自分で足りないと感じたところを自学などでしっかり復習して、来年の受験にこなしていきたいと思いました。

【紺野 翔さん】

受験が少しずつ近づいているから、このテストの結果をもとに受験勉強を進めたいと思います。

【佐藤 晴さん】

僕は、学力調査を終えて頑張ったことが二つあります。まず一つ目は社会のテストです。社会のテストは諦めずに頑張りました。二つ目は理科のテストです。その日の最後の教科でしたが、最後まで集中して頑張ることができました。

【佐藤 優羽さん】

学力調査でわからないところや苦手な問題がたくさんあったので復習したいと思います。その日は疲れていて問題に集中できない時があったので、コンディションを整えることも大事ということが分かりました。

☆「家庭の日」作品コンクール表彰☆

12月1日(日)に行われた国見町青少年健全育成推進町民大会で、「家庭の日」作品コンクールの表彰が行われました。家族についての思いを書いた作文で、本校2学年から4名の受賞者が出ましたのでご報告いたします。

最優秀賞	齋藤 杜穂さん
優秀賞	大沼 瑠那さん
優良賞	佐藤 暖仁さん、目黒 幸愛さん



☆全校集会☆壮行会、表彰披露などが行われました☆

12月2日(月)に全校集会が行われ、吹奏楽部壮行会と各部表彰、委員会からの発表などが行われました。全校生徒の前での演奏や表彰、発表は緊張したと思いますが、とても頼もしく感じました。来年度は最上級生として県北中学校をリードしていくはずです。



☆第32週 12月9日(月)~12月13日(金)の予定☆

	12/9(月)		12/10(火)		12/11(水)		12/12(木)		12/13(金)	
	1組	2組	1組	2組	1組	2組	1組	2組	1組	2組
1	月2		火1		水1		木1		金1	
2	幼稚園訪問	月1	火2	幼稚園訪問	水2		木2		金2	
3	幼稚園訪問	月5	火6	幼稚園訪問	水3		木3		金3	
4	月4		火4		水4		木4		金4	
5	月3		火5		水5		水1		金5	
6	月6		火3		水6		月6			
その他	普通時程	給食○	普通時程	給食○	普通時程	給食○	普通時程	給食○	短縮時程	給食○
	普通清掃	部活○	簡単清掃	部活○	普通清掃	部活○	普通清掃	部活○	簡単清掃	部活×
	・幼稚園訪問(2-1) ・SC		・幼稚園訪問(2-2)				・SSW		・校内研修会	
	17:15 完全下校		17:15 完全下校		17:15 完全下校		17:15 完全下校		14:25 完全下校	